



10 janvier 2019

Chers Bénévoles et Sympathisants,

L'association Jarez Solidarités vous souhaite une excellente année 2019. Qu'elle soit pour vous douce et chaleureuse, source de belles expériences, de rencontres passionnantes, d'énergie et de joie de vivre !

Mais comment souhaiter une "bonne" année et la joie de vivre

A plus de 2 000 Migrants qui périront probablement cette année en Méditerranée (2 275 ont péri en 2018 - Source ONU) ?

A plus de 80 000 personnes à qui la France a refusé l'asile en 2018 et probablement plus en 2019 ?

Aux 150 000 personnes à la rue dans nos villes ?

Aux 3 familles que nous hébergeons grâce à la générosité de 80 donateurs engagés dans notre programme "Aide d'urgence" ?

Elles survivent, certes à l'abri, mais dans l'angoisse d'un renvoi forcé dans leur pays qu'elles ont fui, le plus souvent sous la contrainte des conflits ou des persécutions...

Ce que nous pouvons espérer et nous souhaiter collectivement, c'est une société plus **juste**, plus **attentive** aux plus démunis et plus **ouverte** aux autres.

Il y a du chemin à faire !

... Quand pour Noël, 49 Migrants ont attendu plus de deux semaines au large de Malte qu'un port leur ouvre ses portes.

Cela pose question n'est-ce pas ?

A nous, français et européens, face à l'hypocrisie, l'égoïsme, l'indifférence à la misère et l'absence de fraternité...

Mais en ce début d'année, la période où on prend des bonnes résolutions, il est important de ne pas perdre **courage** et de continuer à **agir**, modestement mais obstinément, pour apporter notre pierre à la construction d'une plus grande **solidarité** !

Et d'être fiers de ce qui se fait ici, dans le Briançonnais, la Roya et ailleurs...

Cinéma Solidaire

Notre association a besoin de **toutes** les bonnes volontés. Chacun peut s'investir au niveau qu'il souhaite.

Si vous souhaitez en discuter et partager un moment convivial avec nous, venez nous rejoindre pour la projection d'un film, **dimanche 13 janvier 15h à Cellieu** : L'Ascension, un film de Ludovic Bernard.

Séance **gratuite** en partenariat avec le CNC. Bande annonce et inscription :

http://accueilmigrantsvalfy.free.fr/evenements/cine_solidaire.html

Nouveau ! Jarez Solidarités sur HELLO ASSO

Depuis le 1^{er} janvier, vous pouvez soutenir financièrement notre association via la plateforme solidaire HelloAsso, en payant en ligne.

2 options s'offrent à vous :

- Une simple **adhésion** (+ don éventuel) pour soutenir nos actions générales, notamment l'accompagnement des "anciens" Migrants de Valfleury. **Pour adhérer** :

<http://accueilmigrantsvalfy.free.fr/jarez-solidarites.html>

- Participer à l' "Aide d'urgence" par versements réguliers ou dons ponctuels. **Pour participer** :

http://accueilmigrantsvalfy.free.fr/aide_urgence/projet.html

Nous espérons vous voir toujours plus nombreux à soutenir nos actions, que ce soit sur [notre site](#) riche et utile, lors de nos différentes manifestations, ou pour notre prochaine Assemblée Générale...

Ensemble, construisons un avenir humain et solidaire !

L'Équipe de Jarez Solidarités